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平成 27年度 第 7回 理事会議事録 
1 日  時 

 
平成 27年 10月 22日木曜日 午後 7時 00分から午後 9時 00分 

 

2 場  所 

 
東京都八王子市元本郷町 2-6-3 八介連事務所 
 

3 出席者 

 

数井学、桒野洋子、金沢義幸、岩倉真弓、松浦明美、杉山武明、八木広行、大津秀子、小島ゆ

り子、小針礼夫、荒井雄司、以上理事 10名出席 

八木広行、湊良治、以上理事 2名欠席 

村山正道、根上茂、以上監事 2名欠席 

 

定刻、会長数井学が開会を宣し、理事 10 名の出席、定款第 36 条の定めにより、理事の過半

数が出席していることを確認する 

議長は杉山理事が行う 

書記は事務員の久平が行う 

議事録の署名は数井会長及び村山監事、根上監事が行う 

 

4 報告事項 

 

(1) 介護保険課伊比課長からのお知らせ 

報告 

・総合事業 説明会の予定 

  ケアマネ向け（昼夜 2部制・選択可） 

  12/2開催予定 

  事業者向けは翌日開催予定 

  11月上旬に通知する 

 

・マイナンバーについて 

  八王子市での送付は 11月上旬から 

  個人カードは受け取ってもらいたいが、受け取らなくても罰則はない 

  コピーは不可 

  現場に混乱のない扱い方を模索中 

 

相談 

・介護離職について 自治体の職員から実態を聞きたい 

  施設を増やせばいいのか？  

  仕事をやめる口実にしている人もいるのでは？ 

  辞めてしまってからケアマネが関わるというケースも 

  親の面倒は子供が見るべきという意識も強い？ 

  会社の意識にも差がある？ 

  介護離職が全て不幸かと言えば、そうでもない 

  働き盛りは離職しない 

  サービスの向上を考えるべきか？ 

  会社に派遣を雇うための補助金が国から出ればいい？ 

  サービス、施設を増やしても、人材不足 そこが問題 

 

・平川先生から多職種連携研修を開催したいとの相談 

  東大 飯島先生を招き、2月 6日（土）に開催したい 

  市のケアマネ研修（大澤研修）の一貫としたい 

  医師会、医師、八介連 3者の共催にしたい 

  グループ討議になった時、グループの司会（ファシリテーター）を八介連で担当 

  詳細は中山さんから研修担当の小島理事に連絡する 
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(2) 認定調査事業（八木理事、金沢理事） 

① 調査件数 

9月の調査件数       652件 

10月 22日現在の調査件数  479件（同日比で前月より約 90件減少） 

② 調査員の追加募集経過 

 10月 28日（水）八介連の新任調査員研修開催 受付は岡田さんにお願いしたい 

 新任調査員は 18名 市役所の元職員 2名が八介連の調査員になる 

 

(3) 研修事業（小島理事、大津理事、荒井理事） 

① 10月 15日、17日開催スーパーヴィジョン研修 別紙報告書あり 

 2回目の満足度が高かった 

 

(4) 主マネ事業（小針理事、桒野理事、松浦理事、岩倉理事） 

① 平成 26年度事業報告書完成 

 市内居宅全事業所、包括に送付済 

 残 580部をどう扱うか メールでアイディアを募りたい 

② 主任介護支援専門員連絡会 別紙報告書あり 

 初年度はアンケート調査を行いたい 次回は 11月 9日（月）19時から 

③ ファシリテーター登録について 

 市 大澤さん作成のファシリテーター登録依頼（別紙）を送付する 

 主マネの理事のファシリテーター登録は必須とする 

 12月 21日（月）に市からファシリテーターを 12、3人用意して欲しいとの要請 

 現状では不足しているため、研修を 3回受けた人は登録してほしい 

 主マネの更新の推薦基準として、考慮されるのか？ 

 

(5) 会計経理（岩倉理事） 

 藤野さんから試算表が送られてきた 

 

(6) 第 4回 ケアプラン自己点検支援マニュアル改訂版編集委員会（岩倉理事） 

 日時：平成 27年 10月 9日（金）13：30～16：00 

 場所：八王子駅南口総合事務所 会議室 

 事例を作り始めている 

 

(7) 第 1回「八王子市医療と介護の連携ガイド」作成に関する検討会（小島理事） 

 別紙報告書あり 

 

(8) 八王子高齢者あんしん相談センター運営部会（桒野理事） 

 別紙報告書あり 

 

(9) RUN伴＋八王子（松浦理事） 

 数井会長、松浦理事、桒野理事、小島理事が参加 ゴール地点には根上監事 

 

(10) 八王子市ケアマネージャーガイドライン改訂版編集委員会（八木理事） 

 欠席（クレーム処理）の為、報告なし 

 

 

5 提出議案 

(1) 第 151001号議案 11月 14日（土）開催「第 6回共助の街づくりシンポジウム」ついて 

(2) 第 151002号議案 10月 30日（金）開催「地域連絡会 全体会」出席者について 

(3) 第 151003号議案 12月 3日（木）開催「事例発表会」について（小島理事） 

(4) 第 151004号議案 研修会記録用のビデオ、デジタルカメラ等の購入について（荒井理事） 

(5) 第 151005号議案 事務受託法人申請に際しての定款変更、運営規程について（数井会長） 
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6 議  事  

(1) 第 151001号議案 11月 14日（土）開催「第 6回共助の街づくりシンポジウム」ついて 

松浦理事 八介連の中で、サービス事業所と居宅事業所を持っている方を希望されているという

ことですので、私が出席します。 

全員 異議なし 

  

(2) 第 151002号議案 10月 30日（金）開催「地域連絡会 全体会」出席者について 

松浦理事 前回は私が出席しました。今回は欠席で問題ないと思います。 

全員 異議なし 

  

(3) 第 151003号議案 12月 3日（木）開催「事例発表会」について（小島理事） 

小島理事 現在までの 2 件の応募がありました。八木さんが事業所から経験のために応募を検討

しているそうです。それで計 3件になります。 

杉山理事 私も用意はありましたが、必要ないようであれば、市の事例検討会に提出します。 

また、発表会の中では批判はしない方がいいでしょう。 

全員 異議なし 

小島理事 発表会の通知は追って早急に出します。 

  

(4) 第 151004号議案 研修会記録用のビデオ、デジタルカメラ等の購入について（荒井理事） 

荒井理事 研修会の記録をする為に、ビデオカメラ、デジタルカメラ、三脚の見積もりを出しま

した。合計で 10万円程度になる模様です。 

全員 異議なし 

松浦理事 八介連の事務処理に使っているノートパソコンが故障したので、購入したいです。久

平さんに見積もりを出してもらいます。 

久平 作業効率を考えて、ノートパソコンではなくデスクトップパソコンにしたいです。合

わせてノートパソコンの方は修理して引き続き使用できればと思います。 

全員 異議なし 

  

(5) 第 151005号議案 事務受託法人申請に際しての定款変更、運営規程について（数井会長） 

数井会長 定款は事業内容を敢えて具体的にしていない為、認定調査事業も内包していると解釈

することが可能かと思われます。運営規程を確認の上、定款は変更せずに都に申請を

出してみたいと思います。 

全員 異議なし 

  

 
 

平成     年     月     日 

 

             署名人 

 

議 長  ㊞ 

監 事  ㊞ 

監 事  ㊞ 

 

この議事録は平成 27年 10月 22日に行われた一般社団法人八王子介護支援専門員連絡

協議会の理事・監事会議事録であることを証明します。 

 

                    一般社団法人八王子介護支援専門員連絡協議会 

 理事長   数井 学 
 


